

Open Booth di Acara Senam Bersama, Nila Segar Lapas Terbuka Kendal Diserbu Pembeli

Narsono Son - KENDAL.JOURNALIST.ID

Mar 10, 2023 - 19:58



Lapas Terbuka Kendal Promosikan Budidaya Ikan Nila Produk Hasil Pembinaan Kemandirian WBP

KENDAL - Mengawali rangkaian Hari Bakti Pemasarakatan ke-59, Lapas Terbuka Kendal mengadakan senam bersama dengan Badan Narkotika Nasional Kabupaten Kendal, Kejaksaan Negeri Kabupaten Kendal, Lapas Kelas IIA Kendal dan Bank Syariah Indonesia Kabupaten Kendal, Jumat (10/03/2023).

Melihat potensi ramainya tamu yang mengunjungi LPT Kendal karena event tersebut, Seksi Pembinaan Narapidana/Anak Didik dan Kegiatan Kerja turut mempromosikan produk hasil pembinaan kemandirian dalam kegiatan tersebut. Produk yang dipamerkan kali ini berupa ikan nila segar yang dikemas seberat 1kg untuk tiap wadah.



Antusiasme peserta senam pada produk ikan nila ini sangatlah besar. Terbukti produk yang dipamerkan terjual laris, mulai dari pegawai BNNK Kendal, Kejari Kabupaten Kendal, Lapas Kelas IIA Kendal hingga BSI Kabupaten Kendal membeli produk ikan nila.

Puji Raharjo selaku kasubsi kegiatan kerja menuturkan antusiasme dari peserta senam ini menambah semangat untuk mengembangkan kegiatan pembinaan kemandirian utamanya dalam budidaya perikanan, melihat produknya diterima baik untuk dipasarkan.

"Melihat antusiasme pasar seperti ini membuat kami tambah bersemangat untuk mengembangkan pembinaan kemandirian dalam bidang perikanan air tawar," ujar Puji.

"Khusus pada event ini kami beri harga promo 25rb/kg ikan nila segar," tambah Puji.

Turut serta mendampingi kegiatan, Kasi Binapi dan Giatja, Ari Rahmanto menambahkan selain untuk promosi, penjualan produk ini juga sebagai langkah awal LPT Kendal dalam mensukseskan program "One Day One Prison's Product" yang menjadi salah satu rangkaian peringatan Hari Bakti Pemasaryakatan ke-59.

"Selain promosi, disini kita bisa tahu kalau ternyata produk kita dapat diterima dengan baik dipasar, sehingga kita yakin produk ikan nila segar tersebut dapat

menjadi salah satu produk unggulan kita dalam menyongsong kegiatan One Day One Prison's Product," pungkas Ari.

(N.Son/***)